



EL PREFECTO INSPECTOR GÁLVEZ ENTREGÓ SU CUENTA PÚBLICA.

## Investigación de la PDI por el megaincendio recibe premio por su excelencia

En el marco del nuevo aniversario que celebra la Policía de Investigaciones de Chile, la institución destacó algunas cifras en la cuenta pública que el jefe regional de la policía civil ofreció a la sociedad civil.

De esta manera, el prefecto inspector Guillermo Gálvez Carriel, dio cuenta de los principales resultados de la gestión de la PDI en el período 2024.

En ese sentido, la máxima autoridad policial en la zona, destacó las acciones desarrolladas que permitieron detener a dos mil 778 personas requeridas por la justicia, de las cuales un 18% fueron por la comisión de delitos asociados a la Ley de Drogas, un 7% vinculados a robos y un 6% a delitos económicos.

Otro de los resultados destacados por el prefecto inspector Gálvez fueron las investigaciones llevadas a cabo por las Brigadas de Homicidios en la zona.

El equipo especializado en crímenes, según estadísticas de la institución, resolvieron criminalísticamente 641 instrucciones particulares y 186 órdenes de investigar, alcanzando una eficacia de más del 94% en sus actuaciones.

En otro ámbito, fue destacado el crecimiento en cuanto a complejos policiales en la zona, pues al ya en funcionamiento Complejo Policial que alberga a la Prefectura Los Andes, se sumará el nuevo cuartel para Viña del Mar,

el que se encuentra con un avance del 93%, mientras que el Centro de Investigación de Delitos Medioambientales, Cidema, podrá ser inaugurado próximamente.

### MEGAINCENDIO

Asimismo, en la ceremonia, llevada a cabo en el Teatro Municipal de Viña del Mar, fueron galardonadas tres unidades de la región con el premio a la Excelencia en la Investigación Criminal, se trata de la Brigada Investigadora de Delitos contra el Medioambiente y Patrimonio Cultural Valparaíso, por su trabajo para esclarecer el incendio que costó la vida de 138 personas en la parte alta de la Ciudad Jardín; por su parte, la Brigada de Investigación Criminal Viña del Mar, fue reconocida tras desarticular una célula del Tren de Aragua que operaba en la región, mientras que la Brigada Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado Valparaíso, fue destacada por la Operación Mediterráneo, la que en un hecho inédito en la historia policial chilena, permitió utilizar por primera vez el mecanismo de entrega vigilada de drogas desde Chile hacia Europa, por vía marítima.

Finalmente, en esta ceremonia se realizó la entrega de condecoraciones para los funcionarios que cumplieron 20 y 30 años de servicio. 🇨🇪